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ABSTRAK 

Syifa Mutiaulfah Pengaruh Current Ratio (CR) dan Total Asset Turnover 

(TATO) Terhadap Return On Equity (ROE) Melalui Debt 

to Equity Ratio (DER) Sebagai Variabel Mediasi Pada 

Perusahaan Sektor Food and Beverage Yang Terdaftar Di 

Indeks Saham Syariah (ISSI) Periode 2015-2024. 

Berkembangnya investasi yang semakin maju kini menjadi salah satu 

sinyal baik bagi emiten untuk mendapatkan sumber dana atau modal untuk 

kebutuhan operasional perusahaan. Namun tujuan investor untuk berinvestasi 

tidak hanya menyetorkan dananya saja melainkan bertujuan untuk mendapatkan 

hasil di masa yang akan datang. Dalam kegiatan investasi di pasar modal syariah, 

harus mengerti bagaimana kinerja keuangan perusahaan seperti melihat ukuran 

rasio keuangan yang didalamnya ada faktor-faktor pendukung seperti rasio 

likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh CR 

dan TATO secara parsial dan simultan terhadap ROE melalui DER sebagai 

variabel mediasi pada perusahaan sektor food and beverage yang terdaftar di ISSI 

periode 2015-2024.  

Metodologi penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif 

dengan model regresi data panel menggunakan pendekatan FEM untuk 

menganalisis pengaruh langsung antar variabel. Analisis data dilakukan 

menggunakan Eviews versi 13. Populasi dalam penelitian ini mencakup 

perusahaan sektor barang konsumsi yang terdaftar di ISSI, dengan sampel 

sebanyak 4 perusahaan: INDF, ICBP,UNVR dan CPIN selama periode 2015-

2024. Penelitian ini menggunakan teknik purposive sampling dan diperoleh 40 

data penelitian dari laporan keuangan perusahaan yang dipublikasikan.  

Kerangka berpikir dalam penelitian ini adalah merupakan faktor yang 

penting untuk dipertimbangkan investor sebelum berinvestasi. Dalam tingkat 

keuntungan perusahaan dengan banyak laba yang diperoleh dan dikelola dengan 

baik dalam kegiatan perusahaan, maka tingkat penjualan akan naik dan harus 

seimbang dengan faktor pengeluaran, sehingga perusahaan menjadi sehat 

sehingga tidak ada dana yang mengganggur. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa (1) CR tidak berpengaruh negatif 

dan tidak signifikan terhadap DER; (2) TATO tidak berpengaruh negatif dan tidak 

signifikan terhadap DER; (3) CR dan TATO secara simultan berpengaruh 

signifikan terhadap DER; (4) CR tidak berpengaruh negatif dan tidak signifikan 

terhadap ROE; (5) TATO tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap ROE 

dengan; (6) DER berpengaruh dan signifikan terhadap ROE; (7) CR, TATO, dan 

DER secara simultan berpengaruh signifikan terhadap ROE; (8) DER tidak 

memediasi CR terhadap ROE; dan (9) DER tidak memediasi TATO terhadap 

ROE. 
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ABSTRACT 

Syifa Mutiaulfah  The Effect of Current Ratio (CR) and Total Asset 

Turnover (TATO) on Return on Equity (ROE) Through 

Debt to Equity Ratio (DER) as a Mediating Variable in 

the Food and Beverage Sector Companies Listed on the 

Sharia Stock Index (ISSI) for the Period 2015-2024. 
 

The growth of increasingly advanced investment is now a positive sign for 

issuers to obtain funds or capital for their operational needs. However, the goal 

of investors is not only to deposit their funds but also to obtain returns in the 

future. In investment activities in the Islamic capital market, it is necessary to 

understand the financial performance of companies by looking at financial ratios, 

which include supporting factors such as liquidity, solvency and profitability 

ratios.  

This study aims to determine and analyse the partial and simultaneous 

effects of CR and TATO on ROE through DER as a mediating variable in food 

and beverage companies listed on the ISSI for the period 2015-2024.  

The research methodology used is a quantitative approach with a panel 

data regression model using the FEM approach to analyse the direct effects 

between variables. Data analysis was performed using Eviews version 13. The 

population in this study included consumer goods companies listed on the ISSI, 

with a sample of four companies: INDF, ICBP, UNVR, and CPIN during the 

period 2015-2024. This study used purposive sampling and obtained 40 research 

data from published company financial reports. 

The framework of thinking in this study is an important factor for investors 

to consider before investing. At a level of company profit with high earnings that 

are well managed in company activities, the level of sales will increase and must 

be balanced with expenditure factors, so that the company becomes healthy and 

there are no unemployed funds. 

The results of this study show that (1) CR has no negative and 

insignificant effect on DER; (2) TATO has no negative and insignificant effect on 

DER; (3) CR and TATO simultaneously have a significant effect on DER; (4) CR 

has no negative and insignificant effect on ROE; (5) TATO has no effect and is 

not significant on ROE; (6) DER has an effect and is significant on ROE; (7) CR, 

TATO, and DER simultaneously have a significant effect on ROE; (8) DER does 

not mediate CR on ROE; and (9) DER does not mediate TATO on ROE. 
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 تجريدي 

 

تأثير النسبة الحالية ومعدل دوران الأصول الإجمالية على العائد على حقوق  

المساهمين من خلال نسبة الدين إلى حقوق المساهمين كمتغير وسيط في  

مؤشر الأسهم الشرعي للفترة   شركات قطاع الأغذية والمشروبات المدرجة في

٢٤.٢-٥١.٢  

          سيفا موتياولفا

 

يعد نمو الاستثمارات المتقدمة بشكل متزايد الآن علامة إيجابية للمصدرين للحصول على الأموال أو رأس 

المال اللازم لاحتياجاتهم التشغيلية. ومع ذلك، فإن هدف المستثمرين لا يقتصر على إيداع أموالهم فحسب، 

في سوق رأس المال الإسلامي، من ل يشمل أيضًا الحصول على عوائد في المستقبل. في أنشطة الاستثمار ب

ية، التي تشمل عوامل داعمة مثل الضروري فهم الأداء المالي للشركات من خلال النظر إلى النسب المال

  .نسب السيولة والقدرة على الوفاء بالالتزامات المالية والربحية

 

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد وتحليل الآثار الجزئية والمتزامنة لنسبة السيولة الحالية ومعدل دوران 

الأصول الإجمالية على العائد على حقوق المساهمين من خلال نسبة الدين إلى حقوق المساهمين كمتغير  

-٥١.٢وسيط في شركات الأغذية والمشروبات المدرجة في مؤشر الأسهم الإسلامية الإندونيسي للفترة 

٢٤.٢  

 

المنهجية البحثية المستخدمة هي نهج كمي مع نموذج انحدار بيانات اللوحة باستخدام نهج نموذج التأثير  

.  ١٣الإصدار  Eviews الثابت لتحليل الآثار المباشرة بين المتغيرات. تم إجراء تحليل البيانات باستخدام

كية المدرجة في مؤشر الأسهم الإسلامية الإندونيسي،  شملت العينة في هذه الدراسة شركات السلع الاستهلا

. استخدمت  ٢٤.٢-٥١.٢خلال الفترة  CPIN و UNVR و ICBP و INDF :مع عينة من أربع شركات

بيانات بحثية من التقارير المالية المنشورة للشركات ٤. هذه الدراسة العينة المقصودة وحصلت على  . 

 

عاملاً مهمًا يجب على المستثمرين أخذه في الاعتبار قبل الاستثمار. عند يعد إطار التفكير في هذه الدراسة 

مستوى أرباح الشركة مع عائدات عالية يتم إدارتها بشكل جيد في أنشطة الشركة، سيرتفع مستوى المبيعات  

 .ويجب أن يكون متوازنًا مع عوامل الإنفاق، بحيث تصبح الشركة سليمة ولا توجد أموال عاطلة

 

( النسبة الحالية ليس لها تأثير سلبي وغير ذي أهمية على نسبة الدين إلى  ١تظهر نتائج هذه الدراسة أن )

( معدل دوران الأصول الإجمالية ليس له تأثير سلبي وغير ذي أهمية على نسبة الدين إلى  ٢حقوق الملكية؛ )

( النسبة الحالية ومعدل دوران الأصول الإجمالية لهما تأثير كبير على نسبة الدين إلى  ٣حقوق الملكية؛ )

( ٥( النسبة الحالية ليس لها تأثير سلبي وغير ذي أهمية على العائد على حقوق الملكية؛ )٤حقوق الملكية؛ )

( نسبة ٦معدل دوران الأصول الإجمالية ليس له تأثير وليس ذو أهمية على العائد على حقوق الملكية؛ )

( النسبة الحالية ومعدل ٧الدين إلى حقوق الملكية لها تأثير وذات أهمية على العائد على حقوق الملكية؛ )

دوران الأصول الإجمالية ونسبة الدين إلى حقوق الملكية لها تأثير كبير في وقت واحد على العائد على 

( لا تؤثر نسبة الدين إلى حقوق الملكية على نسبة السيولة الحالية على العائد على حقوق  ٨حقوق الملكية؛ )

( لا تؤثر نسبة الدين إلى حقوق الملكية على معدل دوران الأصول الإجمالية على العائد على  ٩الملكية؛ و )

 .حقوق الملكية

 

 


